
Aufgrund der Nachfrage des Stv. Hoene teilt BM Holberg mit, da die Planungen zum 
Breitbandausbau noch nicht abgeschlossen seien, habe er bereits im Vorfeld der Baumaßnahme 
den Oberbauleiter Kai Hoseus gebeten, sicher zu stellen, dass evtl. Maßnahmen in diesem 
Zusammenhang bei der Straßenbaumaßnahme Südring berücksichtigt werden. Herr Hoseus 
habe daraufhin Kontakt zur Telekom aufgenommen und als Ergebnis mitgeteilt, dass im Bereich 
des Südrings kein Leitungsverbau in der Straße erforderlich sei. Zur Sicherheit werde BM 
Holberg Herrn Hoseus erneut ansprechen und die entsprechende Antwort dem Protokoll als 
Anlage beigefügen. 


